



🇫🇷 Grâce à sa fonction antidérapante, le Delta Diam 16 assure des déplacements plus rapides, plus sereins et sans douleur pour vos animaux.

- **Écoulement Optimisé :** Les rainures présentes sur toute la surface du tapis en caoutchouc favorisent l'écoulement des liquides, assurant ainsi une bonne hygiène.
- **Protection des Articulations :** La souplesse du caoutchouc protège les articulations des animaux, réduisant les problèmes de boiterie et le risque de blessures en cas de chute.
- **Bien-être Amélioré :** C'est une solution pratique et efficace pour améliorer le bien-être de vos animaux durant leurs déplacements.



🇺🇸 Thanks to its anti-slip function, the Delta Diam 16 ensures faster, safer, and pain-free movements for your animals.

- **Optimized Drainage:** The grooves present on the entire surface of the rubber mat promote liquid flow, ensuring good hygiene.
- **Joint Protection:** The flexibility of the rubber protects the animals' joints, reducing the risk of limping and injuries in case of a fall.
- **Enhanced Well-being:** It's a practical and effective solution for improving the well-being of your animals during their movements.



Références	Désignation	Dimensions	Epaisseur
AC-DELTA-D16	DELTA DIAM16	Longueur : sur mesure Largeur : 1200 – 1500 – 2000 mm	16mm